

Judul : Perbedaan kecemasan menghadapi operasi besar, sedang dan kecil di rumah sakit TK II DAM I/BB Medan
Nama : Lermiana Purba
NPM : 06.860.0017
Fakultas : Psikologi

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk melihat perbedaan kecemasan pada pasien yang akan menjalani operasi besar, sedang dan kecil di Rumah Sakit Tk II Dam I/BB Medan. Semakin cemas seseorang yang akan menghadapi operasi luka operasi yang diderita akan lebih lama sembuh. Maka setiap pasien yang akan dioperasi dilakukan persiapan fisik dan psikologi. Operasi besar dilakukan pembiusan umum, setelah operasi masuk ruangan ICU, dan rawat inap, operasi sedang dilakukan pembiusan umum atau spinal blok, pasien rawat inap, operasi kecil resiko yang dialami adalah rendah, pasien boleh berobat jalan. Sejalan dengan teori yang ada dilakukan uji validitas dan reliabilitas pada uji validitas alat ukur, ternyata yang valid 46 butir dan berdasarkan perhitungan derajat reliabilitasnya adalah sebesar 0.969. Alat ukur yang digunakan dalam penelitian ini memiliki tingkat keterandalan yang tinggi (sangat reliable). Untuk bisa menganalisis data penelitian ini dilakukan uji asumsi yaitu dengan uji normalitas sebaran dengan perhitungan kosmogorof-smirnov menunjukkan data penelitian yang dianalisis memiliki sebaran yang normal yang ditunjukkan oleh koefisien K-S sebesar 0.122 dengan $P > 0.05$ ($P = 0.089$) ketiga kelompok yang digunakan dalam penelitian ini adalah homogen dengan koefisien homogenitas sebesar 2.724 dengan $p > 0.05$ ($p = 0.077$). Perhitungan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik anava satu jalur. Ternyata menunjukkan ada perbedaan kecemasan yang sangat signifikan diantara pasien yang menghadapi operasi besar, sedang, dan kecil yang ditunjukkan oleh koefisien $F = 17.385$ dengan $P < 0.01$ ($P = 0.00$). Ternyata pasien yang akan menjalani operasi besar mengalami kecemasan sebesar 103.73, sedang 100.07, kecil sebesar 96.20. Subjek yang diteliti adalah pasien yang berobat jalan. Pasien yang diteliti sebanyak 45 orang terdiri dari 15 orang yang menjalani operasi besar, 15 orang yang menjalani operasi sedang, 15 orang yang menjalani operasi kecil. Penelitian penelitian dengan menggunakan angket perbedaan kecemasan menghadapi operasi, dengan variabel bebas adalah jenis operasi, variabel terikat adalah kecemasan.

Key word: Kecemasan, operasi besar, operasi sedang, operasi kecil.